

BOLETÍN No. 276

También se realizan algunos exámenes de diagnóstico y cursos de nivelación para identificar y atender vulnerabilidades académicas con antelación.

Docencia, servicios, espacios y apoyos de la UAA brindan en suma una educación integral de calidad.

Los cerca de 6 mil estudiantes de nuevo ingreso realizan diversas actividades de inducción, de manera previa al reinicio general de clases este 13 de agosto, con el objetivo de obtener la mayor información posible para iniciar su nueva etapa escolar, el mejor aprovechamiento de los servicios e instalaciones de la Institución y, en el caso de algunas carreras, para reforzar sus conocimientos.

Una de estas actividades es BICITUAA, una serie de recorridos en bicicleta por Ciudad Universitaria, organizada por la Federación de Estudiantes (FEUAA). Durante una de estas rodadas, el rector de la Institución, Francisco Javier Avelar González, tuvo un encuentro con algunos estudiantes de nuevo ingreso, a quienes les señaló que la Universidad cuenta con múltiples laboratorios y servicios para brindar una educación pertinente ante las exigencias del mundo actual, atender las necesidades de salud física y emocional de sus estudiantes, posibilitar la práctica deportiva, disfrutar y realizar actividades tanto deportivas como culturales, e incluso dar respuesta a vulnerabilidades académicas y económicas que puedan llegar a presentar sus alumnos.

Debido a esto, Avelar González les invitó a aprovechar toda la gama de servicios y espacios que están a su disposición, como los diferentes campus y sedes de la UAA, pues eventualmente harán uso de los mismos. Además, destacó las posibilidades de practicar un deporte, disfrutar de eventos culturales o participar en algún club artístico en las mejores condiciones, debido a que la Institución cuenta con equipamiento e infraestructura de primer nivel.

Por otra parte, destacó que, gracias a estas actividades de inducción, los alumnos pueden conocer las instancias en las cuales se le brinda apoyo a todo alumno que esté atravesando por alguna circunstancia académica o económica adversa. Por ejemplo, las áreas de becas y de orientación educativa, al igual que los programas de tutoría de profesores y tutoría de pares, este último en el que sus compañeros universitarios brindan asesoría sobre las materias de mayor dificultad o en el caso de algunos trámites que son novedosos para los jóvenes de nuevo ingreso.

Durante este encuentro, la presidenta de la FEUAA, Ivonne Azucena Zavala Soto, manifestó que desde hace un año se realiza BICITUAA para facilitar la incorporación de los alumnos de nuevo ingreso a la Institución, brindando un recorrido por espacios como el Gimnasio, Alberca, Unidad Médico Didáctica, las aulas donde se imparten cursos de lenguas extranjeras, incluso espacios abiertos que pueden disfrutar para estudiar o convivir con sus compañeros, como la Mezquitera; todo con la intención de que conozcan su nuevo hogar y lo que puede ofrecerles.

En este sentido, destacó que la Unidad Médico Didáctica no sólo brinda servicios de salud,

generales y especializados, sino que también permite prácticas académicas en ambientes laborales reales para diversos programas educativos; el Gimnasio Universitario permite impulsar un estilo de vida saludable a un precio mucho más económico que los externos y en su mismo campus para el mayor aprovechamiento de su tiempo.

Durante estas más de 40 rodadas, la Federación de Estudiantes también explica sus funciones y la forma en que pueden ayudar a los alumnos, por ejemplo, a través de sus diversos programas, como la próxima renovación de credenciales para el descuento en el transporte público y el Pasaporte FEUAA, a través del cual pueden liberar el requisito de Formación Humanista desde sus primeros semestres, facilitando el cumplimiento de los requisitos de egreso y titulación.

Finalmente, Zavala Soto exhortó a los estudiantes a aprovechar las clases que brindan los profesores de buena calidad de la UAA, que junto con los servicios, instalaciones, programas y apoyos que otorga, garantizan una estadía escolar para su mejor formación integral.

Como parte de estas actividades previas al inicio de clases, también se realizan cursos de inducción para diferentes carreras, además de algunos exámenes particulares de diagnóstico y cursos de nivelación, como el que se imparte a la totalidad de los alumnos del Bachillerato de la UAA, para identificar y atender vulnerabilidad académicas con antelación, abonando al diseño de estrategias para mejorar los procesos de enseñanza aprendizaje, así como a la equidad académica entre los estudiantes para combatir problemáticas que pueden desembocar en abandono escolar.

